



PATRIMONIO La Mezquita de Córdoba no pertenece a la Iglesia **P21**

BABELIA Los libros críticos con Internet se han convertido en filón editorial



El exjefe de campaña de Trump cooperará en la trama rusa

Paul Manafort se declara culpable de los delitos de conspiración contra EE UU y de obstrucción a la justicia

JOAN FAUS, **Washington**
Paul Manafort, el exjefe de campaña del presidente estadounidense, Donald Trump, se declaró ayer culpable de dos de los cargos en su contra por sus negocios políticos en Ucrania y

aceptó cooperar con Robert Mueller, el fiscal especial que investiga la injerencia rusa en las presidenciales de 2016.

De la treintena de imputados por el fiscal, Manafort es el que tiene los lazos más estrechos entre el entorno de Trump y Moscú. La declaración de culpabilidad supone una victoria para el fiscal, cuyas pesquisas sobre la injerencia rusa en las presidenciales de 2016 ganan vigor. Mueller aspira a que Manafort pueda darle acceso a detalles que le permitan determinar si el equipo del republicano se coordinó con Rusia en la campaña que llevó a Trump a la presidencia, algo que Washington y el Kremlin niegan.

Manafort se declaró culpable de los delitos de conspiración contra Estados Unidos y de obstrucción a la justicia. Se convierte así en el quinto exasesor del republicano que decide darle la espalda y ayudar a Mueller a cambio de un castigo más suave. **PÁGINA 2**

ANÁLISIS

La boa constrictor democrática

Andrea Rizzi

López Obrador recorta los sueldos de los políticos con su primera ley

Morena elimina las pensiones de los exmandatarios

L. P. BEAUREGARD, **México**
La primera ley de la era de Andrés Manuel López Obrador establece que ningún funcionario pueda ganar más de los 108.000 pesos (5.700 dólares) mensuales que ingresará el próximo presidente de México. Además, la norma elimina las pensiones que reciben cinco exmandatarios. **PÁGINA 8**

La tesis doctoral de Sánchez no contiene trazas de plagio

FERNANDO J. PÉREZ, **Madrid**
La tesis doctoral de 2012 que el presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, hizo pública ayer en formato digital no contiene trazas de plagio de otros autores —como señaló la oposición—, según un análisis realizado por EL PAÍS con la ayuda de tres programas ampliamente utilizados en universidades para detectar atribuciones fraudulentas de información. **PÁGINAS 18 Y 19**



Los presidentes Xi Jinping y Nicolás Maduro pasan revista a las tropas ayer en Pekín. / MARCELO GARCÍA (AFP)

Maduro recurre a China en busca de ayuda económica

El mandatario venezolano consigue el apoyo financiero de Pekín con la firma de una veintena de acuerdos de cooperación

M. C. / X. F., **Caracas / Pekín**
El presidente Nicolás Maduro encabeza una visita oficial a China en busca de un salvavidas económico para hacer frente a la profunda crisis que sufre el país. El mandatario, que fue recibido con honores militares, se reunió con el presidente chino, Xi Jinping, y varios de sus principales ministros. Maduro suscribió una veintena de acuerdos bilaterales en materia energética y compromisos

para la exploración de proyectos conjuntos en minas de oro. El mandatario aseguró que Venezuela recibirá “miles de millones de dólares” en inversiones, aunque sin especificar el monto. China es

un prestamista indispensable para Venezuela. Durante la última década, le ha concedido créditos por valor de 62.200 millones de dólares, según el Centro de Estudios Diálogo Interamericano, que el país latinoamericano paga principalmente con petróleo. Caracas debe devolver todavía unos 20.000 millones y aunque Pekín ya flexibilizó las condiciones de pago en 2016, podría ser un asunto a tratar en este viaje. **PÁGINA 11**

La OEA aborda la crisis migratoria venezolana

El Florence deja varios muertos en su llegada a Estados Unidos

ANTONIA LABORDE, **Charlotte**
Inundó casas, arrancó techos, desprendió árboles y dejó a más de medio millón de personas sin electricidad. El huracán Florence causó estragos ayer a su llegada a Estados Unidos, donde provocó las primeras víctimas mortales (cinco, al cierre de esta edición) tras abalanzarse a más 140 kilómetros por hora sobre

las costas de Carolina del Norte y Carolina del Sur. Se espera que el huracán atraviese las dos Carolinas a lo largo del fin de semana y luego se deslizará hacia el oeste. Los meteorólogos prevén “inundaciones catastróficas” y desbordamientos del caudal de los ríos. Hasta 10 millones de personas residen en zonas que están en alerta por el huracán. **PÁGINA 3**

Pide un *las cosas > por <*
su nombre
RUEDA
cuando quieras un Verdejo

Vinos con D.O. Rueda, espíritu joven.
www.dorueda.com
Síguenos